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The International Preparatory Conference on Future Multilateral

Cooperation in the Northwest Atlantic Fisheries was convened at the

invitation of the Government of Canada in the Conference Room of the

Department of External Affairs, Ottawa, Canada, from 14 to 24 March 1977 .

The Conference was attended by delegates form Bulgaria, Canada,

Cuba, German Democratic Republic, Iceland, Japan, Norway, Poland, Portugal,

Romania, Spain, U.S .S .R ., U .S .A ., and the European Economic Community

with its Member States parties to the ICNAF Convention (Denmark, France,

Federal Republic of Germany, Italy and the United Kingdom) . The Inter-

national Commission for the Northwest Atlantic Fisheries (ICNAF) was also

represented. Dr . A. W . H . Needler of Canada was elected Chairman of the

Conference, with Dr. D . Booss of the Federal Republic of Germany and

Mr . A. Volkov of the U .S .S .R. as Vice-Chairmen .

The Conference discussed possible terms of a Convention to esta-

blish an organization for future multilateral cooperation in the North-

west Atlantic fisheries, taking into account recent jurisdictional deve-

lopments in this region . It was generally agreed that appropriate provisio n

should be made for such cooperation .

The Conference agreed that a further short preparatory meeting

should be held at Ottawa in June and recommended that a diplomatic confe-

rence to negotiate the proposed new convention should be held in October 1977 .

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

Une Conférence préparatoire internationale sur l'avenir de la

coopération multilatérale pour les pêches de l'Atlantique nord-ouest a

été convoquée â la demande du gouvernement du Canada dans la salle de

conférence du ministére des Affaires extérieures à Ottawa, du 14 au 24

mars 1977 . Des représentants de la Bulgarie, du Canada, de Cuba, de la

République démocratique d'Allemagne, de l'Islande, du Japon, de la Norvége,

de la Pologne, du Portugal, de la Roumanie, de l'Espagne, de l'U .R.S .S .,

des Etats-Unis et de la Communauté économique européenne, avec ses Etats-

Membres parties â la Convention de l'ICNAF (Danemark, France, Republique

fédérale d'Allemagne, Italie et Royaume-Uni), ont assisté â cette Conférence .

La Commission internationale pour les pêches de l'Atlantique nord-ouest

(ICNAF) était également représentée . M. A .W .H . Needler du Canada a été

élu président de la Conférences M . D. Booss de la République fédérale

d'Allemagne et M . A . Volkov de l'URSS ont été élus vice-présidents .

A la Conférence, les dispositions d'une nouvelle convention ayant
pour but de créer une organisation de coopération multilatérale pour
l'avenir des pêches de l'Atlantique nord-ouest ont été discutées, en
tenant compte des plus récents changements en matiére de juridiction mari-

time dans la région . Il a été généralement convenu qu'un fondement propice

â une telle coopération devrait être établi .

Les représentants â la Conférence ont convenu de convoquer une
bréve réunion préparatoire supplémentaire en juin, et de tenir une confé-
rence diplomatique en octobre 1977, afin de poursuivre la négociation de

la nouvelle convention .
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